

学習発表会

どの学年も、「発表会」にむけて、しっかりと練習してきました。また、子どもたちは鑑賞マナーもおぼえました。

学習発表会においていただき、大きな拍手をおくってくださった皆様に感謝いたします。皆様の大きな拍手やまなざしが、子どもたちの「やりとげた」という達成感を更に高めました。

先生方は、子どもたちの満足した表情と子どもたちのがんばりに、今後の更なる向上への手応えを感じたようです。今年度残りの3ヶ月で子どもたちをそれぞれの学年のあるべき姿にまで高めてくれることでしょう。



全校グリーントイムに、花の苗を植えました。花いっぱい取組です。



他の学年の人たちと給食を食べる交流給食では、どの学年の子どもたちも、いつもより楽しそうでした。



5年生のもちつきは、30名近くの保護者や祖父母の皆さんにご協力いただきました。



自力登校への取組の状況を裏面に印刷しました。雨の日は、車で送迎が多いようです。

1年生で、雨の日でも30分以上歩いて登校している子どもがいます。6年間歩き続ければ、この1年生がどんな6年生に育ち、くじけそうになったときに、どう自分をたてなおしていくか、想像はむずかしくありません。

学級紹介 6年1組(男子14名女子12名)

6年1組は、にぎやかで笑顔のたえない面白い学級です。担任の池田先生は、きびしくてやさしい先生です。先生の弱点は、生きている鳥と炭水化物です。

6年1組は、忘れものがとても少なく、勉強では自分の考えや意見をもつことをがんばっています。だから、算数などで意見を出し合うときには、とてももりあがります。はやっている遊びは、男子はバルチッチとエチケット、女子は1年生とのボール遊びやのぼり棒やうんていで。学級みんなで遊ぶ日には、鬼ごっこをよくします。体や心をきたえるために学校まで遠い人も毎朝歩いて学校にきます。6年1組には、菜園係があります。教室の外のベランダで1学期にはトマト、キュウリ、ピーマンを育てて食べました。今はレタス、ホウレンソウ、ニンジンも育てています。成長が楽しみです。